

# communication

## 中国特殊グループ コミュニケーション

■中国特殊グループ 〒745-0801 山口県周南市大字久米3078番地の1 TEL.0834-26-0500 <http://www.chutoku-g.co.jp>  
■2010年11月1日発行 中国特殊グループ社内報「コミュニケーション」

Vol. 10



### 平成22年度スローガン 『自ら立つ』

#### 「中国特殊グループ 事業発展計画発表会」

9月10日(金)、遠石会館にて中国特殊グループ事業発展計画発表会が開催されました。グループ社員が一堂に会し、私達が目指すべき方向、目指すべき姿を確認する素晴らしい時間となりました。

「自ら立つ」。冒頭からスクリーンに映し出された言葉で今年度のテーマが発表されました。この言葉は社員一同、最も印象に残った言葉となりました。忘れてはならないのが、「自ら立つ」という言葉を自分自身に置き換えること。グループ内で他社に頼らず自力経営ができているか。各部門がそれぞれに目標を達成して利益を出しているか。吉本代表の言葉を胸に私達それが自ら立ち上がっていきましょう。

#### 『自ら立つ』

今年は特別な猛暑でしたが、皆さん本当に疲れ様です。

さて、2010年度もいよいよスタートしました。今年度のテーマは『自ら立つ』です。  
『自ら立つ』=『自立』とは、辞書によりますと「他の経済的、精神的な支配や援助を受けずに自分の力で物事を行なう事」とあります。

一言で『自立』と言っても、いろいろありますが、例えば地域で、社会で周りに迷惑を掛けず、自立して生活をするなど。

では、これをグループ各社各部門、そして社員一人ひとりに置き換えて考えてみましょう。

1.グループ内で他社に頼らずとも自力で経営できている。

2.各部門がそれぞれに目標を達成して利益を出している。

(無駄な経費やコスト削減のための改革も利益である)



中国特殊グループ  
代表 吉本英子

以上の事がもし出来ていなければ、問題点は何かを掘り下げて検討しなければなりません。もう既に、会議や勉強会の場で行なっていますよね。

完全自立を目指し、各部門長の情熱が目標に向け、部下を動かさはずです。

【思えば叶う】(古代ローマ政治家・思想家ルキウス・アンナエウス・セネカ)という言葉があります。これは、期待している人々にはその事態が起こりやすい、という意味で、願いごとを潜在意識に植えつけなければ実現するという考えです。期待してワクワクとした気持ちでいると、それが現実に起こりやすいと心理学的に述べているのです。

皆さん、思いをひとつにして目標を達成しましょう。

# 「事業発展計画 方針発表」

「今から私がお話しすることを確実に実行していけば、必ず私達は社会から必要とされるすばらしい会社となり、ここで働くみなさんが誇りを持ち幸せになることができます。」  
橋本副代表の方針発表は、こんな言葉から始まりました。

## 私達が目指すべき人物像

私達中国特殊グループに所属するすべての者は、いつも明るく元気よく関わる人達に元気を与える人物を目指しています。

## 私達の使命

私達の使命は、環境という事業領域を通して、地域社会に貢献することです。限られた資源の有効利用を促進し、地球環境の保護に貢献するとともに、地域に暮らす人々が常に快適な環境で暮らせるよう様々なご提案をしていきます。

## 行動指針 (Passion 情熱)

Professional	高い専門性……………	それぞれの得意分野を極め、プロ集団を目指します。
Ambition	強い意志……………	潜在意識に透徹するほど、強い志を持って努力します。
Sincerity	誠実な心……………	常に相手の立場に立って考え、誠実な心で尽くします。
Speed and Service	スピードとサービス精神…	お客様のニーズを素早く察知し、最高のサービスを提供します。
Innovation	絶えざる革新…………	目標は高く、今日よりは明日へと常に革新に努めます。
Optimism	プラス思考……………	失敗は成功の母、夢と希望を持って取り組みます。
Never give up	決してあきらめない……	打つ手は無限、常に可能性を追求します。

私達の目指すべき人物像、私達の使命、行動指針は、常日頃から唱和し皆が暗唱できるまでになっている文章です。

それぞれに意味があり、それぞれに繋がっています。

日々の仕事の中で「Passion情熱」を持ち、行動の中で常に意識していきましょう。

## 将来ビジョン

～2014年の姿(創立50周年に向けて)～

目指すポジション…地域と社員から愛され必要とされる会社

- 中国地区でお客様満足度NO.1企業を目指します。
- 徹底した法令遵守で業界NO.1の信頼される企業を目指します。
- 社員の元気度NO.1企業を目指します。
- 固有技術を磨き、「収集運搬業からサービス業」へ「処理業から製造業」への転換を目指します。

私達は目指すべき方向、目指すべき姿に、あとは「できる」と信じて突き進むだけです。

中国特殊グループ全体が1つの方向に向かってスタートしたことを感じさせる貴重な1日となりました。



サマンサジャバニ(株) 代表取締役会長 兼 CEO  
小野英輔 様



(株)日本政策金融公庫下関支店  
中小企業事業 事業統轄  
福島文昭 様



中国特殊グループ代表  
吉本英子



中国特殊グループ副代表 兼  
中国特殊(株)代表取締役  
橋本ふくみ



経営企画室室長 兼  
(株)吉本興業 代表取締役  
吉本妙子



(株)山口銀行 櫛ヶ浜支店 支店長  
中尾雅弘 様

## 「アホになれ！」

みなさん、こんにちは！毎日ご苦労様です。暑い夏が終わり、ようやく過ごしやすくなりましたね。過日の事業発展計画発表会では、今後の方針を語る私の話をみなさん真剣に聴いて下さり、本当にありがとうございました。

あの場で申し上げた通り、私たちがすべきことを確実に実行していくべきは、間違いなく私たちは幸せになることが出来るのです。ですから、安心して行動に移して下さい。もしも自分の行動力に自信がない人がいたなら、それは自分の知識や技術に疑いを持っているからです。

小学生の頃を思い出してみて下さい。答えがわかっている時には、自信を持って手が上げられたはず。反対に、自分の答えが自分でも納得出来なかった時には、下を向いて当てられないようにしていました。

ですから、行動するには第一に勉強が必要となります。勉強と聞いただけで拒絶反応を示す人がいるかもしれません。「私はどうせ無理だ」と言っている人がいるかもしれません。大丈夫です。アホになれば良いだけです。

考え方を少しばかり変えれば良いだけなのです。

みなさん、私と一緒にアホになって幸せに生きようじゃありませんか！

### ※アホの定義

- 99%の人が出来ないと思うことを出来ると肯定的錯覚を持てる人
- 一般的に失敗した際に、成功に近づいたと思える人
- いつもワクワクしている人



中国特殊グループ  
副代表 橋本ふくみ

## 『お客様紹介』

西日本高速道路メンテナンス中国株式会社  
徳山事務所 副所長 西川様

当社はNEXCO西日本グループの一員として、高速道路の100%安全・安心と快適さを提供することを使命とし、確かな技術と迅速な保全サービスで、お客さまの信頼と満足度を高め、中国地域の発展に寄与し、社会に貢献する企業を目指しています。

また、ゲリラ豪雨等による災害の増加、休日特別割引等による高速道路の交通量の増加等、道路の維持・管理の重要さを痛感しているだいです。

その中で、当事務所は山陽自動車道の岩国ICから山口JCT間87.3kmを12名の職員で担当させて頂いております。

中国特殊(株)様には道路維持作業から発生する路面上、排水施設に蓄積した汚泥の処理、交通事故等で流出した油(油分離槽の清掃)の処理、集中豪雨による土砂流出の撤去作業等で、産業廃棄物処理法に基づき適正に処理しております。

また、当社保全工事の緊急体制にも御協力頂いており、大変感謝しております。

貴社のますますのご発展をお祈り申し上げます。



西日本高速道路メンテナンス中国株式会社  
徳山事務所

## 『社員の趣味紹介』



皆さんへ質問です。皆さんの心の栄養は何でしょうか？私の場合は旅。



ただの旅だとつまらないので、名所、旧跡を回るだけではなく、その土地へ行く交通手段、鉄道、バスなどから見える車窓が楽しみである。そのためではないが、山口県内のJRの在来線は青春

18きっぷを使い、すべての路線を巡った。このような旅だから、団体旅行は苦手なのですべて男一匹、一人旅である。

寅さんの映画では、寅さんが一人旅するたびにマドンナが登場するが、私の場合は本物のマドンナにたどりついたことがない。では本物ではないマドンナはというと、まだ若かりし頃四国へ旅行に行った際、立ち寄った庭園の中にある美術館に展示してあった一枚の絵である。あの時の衝撃は今でも忘れられない。

絵に興味を持ちだしたのは、それからである。学生時代は、美術の時間は苦痛の時間の一つで、今でこそ鑑賞はするが描くのは、未だにご勘弁願いたいのである。

そうやって十数年の月日がたち、その絵に触れてから絵画を買い始めたが、まさか自分の両手両足の指では数えられないほどのコレクションになるとは、思いもしなかった。

しかしながら、いつまで一人旅を続けるか？いい加減に横にマドンナが座って二人旅、そして家族旅行に行くのはいつの日か…。

(株)藤井興業 アメニティグループ リーダー  
相吉貴光

# 「表 彰」



## ◆最優秀賞(部門)

### (株)リライフ リサイクル事業部

社員全員が「なんとかしてよ」ではなく、「なんとかするぞ」の意識を持てた結果の受賞だと感じました。今期も昨年以上に社員1人1人の意識を高め、連続受賞を目指します。ありがとうございます。

リサイクル事業部長 上野泰郎

## ◆特別賞(永年勤続部門)

### 永年勤続30年以上



#### 中国特殊(株) 重光東烈

光陰矢の如しであります。あつという間に34年の月日が流れました。  
先代社長もまだ若く、昼食時等には、よく馬鹿を言っていたは楽しんでいました。  
今回の永年勤続表彰をいただき昔の事が思い返されます。  
残りの日々、私が会社に何ができるか考え行動します。



#### 中国特殊(株) エコ事業部 HOSグループ 勝屋哲雄

30年勤務してこられたのも皆の励ました  
があったからこそ達成できたと思いま  
す。これからも努力いたします。

### 永年勤続20年以上



#### (株)吉本興業 環境事業部 リサイクルグループ 安永龍一

思い起こせば、21年の月日が経っていました。



#### 中国特殊(株) エコ事業部 eクリーングループ 吉原保英

勤続29年長いようで短い月日です。



#### 中国特殊(株) 総務部 伊藤一美

この賞に恥じぬ様これからも精進してまいります。



#### (株)吉本興業 環境事業部 サービスグループ 井上稔朗

早いもので23年間勤続する事ができました。これからも、吉本興業の業務発展の為に力を発揮し、ますます事業発展出来るよう自分自身の知識向上にも磨きをかけていきます。この度は、誠に有り難うございます。

## ◆改善提案部門

### 最多提案賞(部門)

#### (株)リライフ リサイクル事業部

※最優秀賞とのダブル受賞です。

がんばりました。



リサイクル事業部長 上野泰郎



### 最多提案賞(個人)

#### 中国特殊(株) エコ事業部

#### HOSグループ 原田直和

今回をスタートとし、来期もその次もグループの誰かがどのように継続させたい。また、業務に生かしてこそなので実施率を上げていきます。

## ◆5S部門



### クリーンな職場で賞

中国特殊(株)エコ事業部 HOSグループ

これからも5Sに取り組むことで、コスト面だけでなく、身軽で柔軟な体制を築くためのベースとなるよう心がけ、HOS同一丸となって頑張ります。

HOSグループリーダー 大山 隆

## ◆マナー部門

### 笑顔が素晴らしいで賞



(株)吉本興業 環境事業部

サービスグループ 大場一貴

今回受賞させていただきまして、ありがとうございます。  
新人という立場でありながらこのように評価されたことを大変うれしく思います。  
今後ともがんばっていきます。



(株)リライフ 福田博子

職場環境にも恵まれ、皆様のおかげで頂くことができました。目指すは素敵なおばあちゃんなので、これからもご指導のほどよろしくお願ひします。



### 笑顔が素晴らしいで賞 & あいさつが素晴らしいで賞

中国特殊(株)エコ事業部  
HOSグループ 大工李新生

賞をいただきて驚きました。今後も明るく笑顔で挨拶します。



### 身だしなみが素晴らしいで賞

中国特殊(株)エコ事業部  
HOSグループ 平田浩一

表彰状を頂いてビックリ?  
橋本社長に肩を叩かれた際に、社長の情熱が伝わってまいりました。

### あいさつが素晴らしいで賞



中国特殊(株)総務部 廣瀬和子

ありがとうございます。  
不調な時程、大きな声で挨拶することを心がけています。お互いに挨拶を交わすことで元気をもらっています。  
これからも明るい笑顔で業務に取り組みます。



中国特殊(株)エコ事業部  
eクリーニングループ 田村祐治

自分は20代の時には挨拶をあまりしませんでした。でも20代後半の時に働いていた職場でお客さんの方が先に挨拶をされた時、気持ちよく1日の仕事が出来てからは、挨拶をされるのではなく、自分から挨拶を心がけています。



中国特殊(株)エコ事業部  
eクリーニングループ 江本舞美

自分の笑顔と明るい挨拶は、主婦から仕事へ(今日も一日元気に頑張るぞ!)と気合を入れるためのものです。そして自分に関わるすべての人にもそのパワーをと思い、続けてきました。いつまでもこの気持ちを忘れず、日々の業務に勤めています。



(株)吉本興業 環境事業部  
サービスグループ 岩井勝己

自分としては挨拶をするのは当然だと思っていたので元気な声とほめていた大いに意外でした。しかし受賞後、お客様に挨拶をすると笑顔で挨拶を返して下さるのでこちらまで嬉しくなり、気持ちよく仕事に取りかかる様になりました。これからも元気のよい挨拶をしていきたいと思います。

## ◆特別賞(部門)



中国特殊(株)エコ事業部  
eクリーニングループ

感無量です。今年も努力に努力を重ねて、来期、最優秀賞を頂きます。

eクリーニングループリーダー 武居 浩

## ◆特別賞(個人)



(株)吉本興業 環境事業部  
サービスグループ 山縣信一

今回の特別賞は、お客様の構内でいつもと違う光景を見て、もしやと思い、担当者に連絡を取ったことが幸いし大事に至らなかったという事でいただきました。当たり前の事をしたつもりですが、自分自身誇りに思っています。今回で二度目の表彰ですが、何回もらっても嬉しいものです。また何かでいただけるよう頑張ります。

## 「掃除に学ぶ会 トイレ清掃を終えて」

6月26日(土) 場所:周南市立勝間小学校

今回初めて参加させていただきましたが、清掃場所は私が通っていた小学校でした。私は真面目な小学生ではなく、どちらかといえばイタズラ大好き少年といった感じで、トイレ掃除を真面目にした事は一度もありませんでした。

11年ぶりに入った校内は私が通っていた頃と特に変わったところはありませんでした。集合場所の体育館は授業中に抜け出し、よく遊んでいたものです。いつか自分の子供も大きくなり、同じ小学校に行く事になるのだろうな、俺みたいにならないといいんだけどな、など考えている内に気が付いたら掃除は終わっていました。

帰りの車の私の心は妙にすがすがしく、笑顔で家に帰りました。

(株)吉本興業 環境事業部 サービスグループ  
大場一貴

2年前に長男と参加したトイレ清掃に学ぶ会。この度は長女にも同じ経験をさせたいと思い、一緒に参加させていただきました。

最初、素手で便器を清掃することにかなり抵抗があり、思ったことをすぐに言葉にする子なので「きもい」「ママ本当に素手で磨くの?」とブラシで磨いていました。

ある程度、汚れが落ちたところで、娘を呼びました。私が磨いた便器を見て「ママすごい!こんなにきれいになるの」と目を輝かせ、「どうやったら、こんなにきれいになるの」と聞いてきました。磨き方を教え、きちんと磨きだした娘。時間に限りがあった為手伝いましたが、その間ほかに何が出来るだろうと考え自分から清掃に積極的に動いていました。

清掃を終えた後の感想は「疲れました」でしたが、娘にとって良い経験をさせていただいたと思います。これから長い人生いろんなことが娘を待ち受けていると思います。困難にぶち当たった時、逃げずに最後までやり遂げることのできる子になってもらいたいです。

中国特殊(株)工コ事業部 eクリーングループ  
江本舞美



## 「やまぐち男女共同参画推進業者認定」



このたび「やまぐち男女共同参画推進業者」の認定を受けました。

「仕事と家庭・地域生活の調和」

「男女ともに働きやすい環境づくり」

「女性の能力活用」等、男女共同参画推進事業者として今後も進めて行きます。

## 「徳山夏祭り」

7月31日、青空公園において徳山夏祭りに参加いたしました。各店舗で特色を活かした屋台を出しており、とても活気のある雰囲気のお祭りとなっていました。吉本興業としてもかき氷とビールの屋台を出店したところ夏の暑さにも助けられ大盛況となり、お客様にも満足していただけました。

ゴミ拾いや分別案内のボランティアとしても参加し、近辺の清掃活動という形で地域貢献。リサイクルプラザ建設による11月からの分別強化に向けて新しい分別方法で案内しましたが、来場者の方々も非常に協力的にゴミを分けていただき、資源の有効活用といった面での意識強化に役立てたようです。

夏祭り後も他店舗から出るゴミなどを収集し、商工会議所の方々と翌朝の周辺地域清掃を経て全日程終了。吉本興業としても楽しみながら来場者の方々と触れ合うことができました。

来年以降もぜひ参加させていただきたいです。

(株)吉本興業 CS営業部 CS営業グループ  
諫早正行



## 「第5弾 Think of Next 美しい地球」

今年度も昨年に引き続き小学生の皆様から、環境に関する作品を応募頂きました。昨年同様力作揃いです。

中国特殊グループの事業発展計画発表会に於いて全ての作品を展示し、ご来賓のお客様と社員全員による収集運搬車に掲示する作品の投票を実施いたしました。どの作品が選ばれたかは、収集運搬車を見てのお楽しみです。



# 「ISOサーベイランス活動状況」

## 1.当社の環境マネジメントシステム

当社はCSR企業の社会的責任を信条に、グループミッションとして"環境という事業領域を通して、地域社会に貢献すること"を掲げ事業展開を行ってきましたが、更なる環境維持活動におけるグローバルな企業へ成長するために、ISO14001の審査登録を目指す事になり、平成13年9月にキックオフ、平成14年8月に審査登録致しました。

## 2.現在の活動状況

審査登録後8年を経過、来年は3回目の更新審査を受審する予定です。

活動の一部を紹介します。

当社では"有機、無機汚泥の再資源化量の拡大"を目標に取り上げて活動しています。

産業廃棄物として排出される汚泥を、独自技術によって改質し、セメント原料に使用していただくもので、最終処分場の負荷軽減、及び資源節約が目的です。

お客様から収集又は運搬された有機、無機汚泥の低含水汚泥は脱水脱塩施設で、高含水汚泥は天日乾燥設備でそれぞれ改質汚泥とします。

これらの設備は法の規制がかかります。瀬戸内法、水質汚濁防止法、騒音・振動規制法等が主な規制です。

これらを遵守するために、常時運転手順の遵守と規制値の監視・測定を行います。

監視・測定の結果は、部門長に報告され、法令遵守を確認していきます。勿論改質汚泥量もチェックされ、達



改質施設(汚泥)



内部監査風景

成度評価が行われ是正処置が実行されます。

更に内部監査員による定期的な内部監査によって、法令の遵守評価、手順の遵守評価、更に改質汚泥量がチェックされ、指摘事項には勿論是正処置が実施されます。

活動の結果は経営者に報告され、マネジメントシステムの見直しが行われます。

その他、お客様や近隣の住民の方々への感謝の気持ちとして、周辺道路の清掃、公園の清掃、各地域の環境保全活動への積極参加を目標に掲げて活動しています。

## 3.今後の課題

世間にはISOの効果を疑問視する見方もありますが、私たちは、審査登録の効果は規格をうまく利用するか否かで決まるものだと考えています。

最近お客様から、現場作業での従業員の作業品質、言動及び作業態度に大きな評価をいただく事が多くなりました。"従業員の環境意識の向上"に効果があったと考えています。

残念ながら、数値目標の達成は出来ていませんが、未達原因の徹底究明や、是正処置を施すことが、環境マネジメントシステムの継続的改善となるものと信じています。

今後の課題として

1)事業計画と目的・目標の整合性及び一体化

2)数値目標の達成度の向上

を掲げ、ステークホルダーに良い品質の作業とともに安心・安全で満足していただける企業を目指して環境管理活動を推進していきます。

環境安全推進室  
重政洋之



地域清掃

## 「Book Cafe」

「サマンサ魔女の笑顔が会社を伸ばす」  
井上邦彦 著

本著は、私が尊敬してやまない小野英輔会長率いる株式会社サマンサジャパンについて書かれたものである。

前代表であるお父様が、ビル管理業務を主とした「建物保全株式会社」を創業されたのが始まりだ。

その後、小野会長が引き継がれ、「お掃除屋さん」から、徹底した「サービス業」へと見事に変身させた、周南市を代表する会社である。

本書は、その変身過程について書かれたもので、小野会長は「理念なくして経営なし」という強い信念の下、徹底した理念教育を実践されている。

「学ぶ」は「真似る」が語源とも言われるそうだ。私たちはまだまだ未熟者である。だから、成功している人を真

似るしかないと思っている。私は、経営者として悩んだり苦しんだりした時、小野会長を訪ねる。ある時こんな言葉を教えて頂いた。

それは、《超非凡=平凡×徹底×継続》だった。

誰でも出来ることを徹底的に追求して、それをどんなことがあっても継続すれば、それがやがて特別なものになるという意味である。

みなさん、是非ご一読を。きっとあなたの人生観が大きく変わるはずです。



橋本ふくみ

## 「3R3R3R…」

今回は3Rに関わる法律についてご説明します。

3Rは「循環型社会形成推進基本法」(2000年5月成立)という法律に定められています。

これは、高度成長期から近年までの大量生産・大量消費・大量廃棄型の経済社会から脱却し、天然資源の消費を抑制し、環境への負荷が少ない循環型社会を形成する事を狙いとして制定されました。この基本法は、循環資源の処理の優先順位ならびに、国、地方公共団体、事業者及び国民の役割分担を明確化し、循環基本計画を策定する事を定めています。処理の優先順位は前回述べた通りで、発生抑制→再使用→再利用の順番です。

3Rの中心になる法律の代表的なものとして「資源有効利用促進法」「容器包装リサイクル法」「家電リサイクル法」「建設リサイクル法」「食品リサイクル法」「自動車リサイクル法」などがありますが、私たちの生活に密着した法律として容器包装リサイクル法があります。周南市でも平成22年11月よりゴミの分別が新しくなりますが、今までとの大きな違いは「燃やせないゴミ」が細分化されたことです。

1980年代後半からゴミ量は急増し、中でも容器包装廃棄物は容積比で家庭ゴミの約6割に達しており、ほとんどリサイクルされていない状態でした。今ではペットボトルや缶のリサイクルは一般的になりましたが、当時日本では積極的なリサイクルは行なわれていませんでした。しかし、リサイクル先進国であるドイツなどでは、生産者が容器包装のリサイクルに対して一定の責任を負う仕組みが動き始めました。これらがきっかけで、日本でも法律が制定されたのです。

そして、ここ周南市でも今までの「燃やせないゴミ」が

- ・容器包装プラスチック
  - ・その他プラスチック
  - ・処理困難物
  - ・燃やせないごみ
- と大きく分けられます。

今までの「燃やせないごみ」のほとんどがトレイ・カップ・パック類などの「容器包装プラスチック」であるといわれています。正しい分別をする事で資源の有効活用をしようではありませんか！

会社でも家庭でもリサイクルに取り組んで行きましょう！！

容器包装プラスチックには右の様な表示がありますので簡単に見分けることができます。

## FUROSHIKI利用術！



おしゃれなプランターになりました!!



(株)吉本興業 3R推進室  
室長 吉本妙子

9

## 「Happy! Happy! 勉強会」 6月4日(金)

早いものでHappy! Happy! 勉強会は今年で4回目を数えることとなりました。今回は会場を下松市地域交流センターに変え、テーマも今までの「環境」から「手っこり早い改善」として日本HR協会から東澤文二氏をお迎えし、社外からは13社27名の方々にご参加頂き、開催致しました。



今回の講師による講演を受講した中国特殊グループ社員の熱い推薦によって実現しました。

実際の講演は、なるほど推薦されるだけのことはある感じにはいられないほど、エネルギーッシュでパワフルでスピーディな講演でした。

内容も私たちが現在、グループ全体で取り組んでいる改善提案についてであったこともあり、非常に参考となつた忘れられない講演会でした。

講演を受講して、改善提案というものを難しく捉えずに、他社のパクリでも良いからどんどん提案していく。また、他人の提案をバカにしないという社内の雰囲気が大事であることを教えて頂きました。

勉強会終了後のアンケートでも、わかりやすい的を射た内容で改善提案に対する考え方が変わったという意見を多数頂きました。今回教えて頂いたことを聞いたままで終わらせずに、各部署でどんどん生かしていきましょう。また、今回、参加費という形で皆様から徴収させて頂きましたお金につきましては、全額、NPO法人 ナベヅル環境保護協会へ寄付させて頂きましたことをこの場をお借りしまして、ご報告致します。

ご協力頂きました皆様、ありがとうございます。

中国特殊(株) CS営業部  
CS営業グループ主席 石田嘉邦

## 「社員研修旅行」

### 社員研修旅行を終えて

6月18日(土)～19日(日)  
大分別府に行ってきました。

入社後初めての社員旅行は、初日があいにくの雨でしたが、とても充実した2日間でした。

特に印象に残ったのは地獄めぐりです。血の池地獄は真っ赤な水面、海地獄は真っ青と、場所によって色とりどりであり、非常に幻想的でした。龍巻地獄での間歇泉を見て、普段はあまり感じない自然の力強さを感じ、地球も生きているのだと再認識しました。

この旅行で元気をもらい、日々の業務を頑張ります。

中国特殊(株) 技術開発部  
山本 勉



### 大分県別府への研修旅行

先日、入社後初の社員研修旅行に参加させていただきました。日頃は一生懸命仕事をされている先輩方も、この日ばかりはバスに乗った瞬間から宴会が始まり、とても楽しい旅行でした。大分の別府の町に入った時には、ほのかに硫黄の匂いが漂いはじめ、別府に来たのだなど実感できました。職場の先輩と楽しく過ごすことが出来、いい思い出になりました。

中国特殊(株) 技術開発部  
和田総志



## 「24時間リレーマラソン」



諫早正行

幸運にも完走できました。楽しい24時間でした。

伊東明紀

走ることの苦楽を実感しました。

岩井勝己

楽しく走りました。

大場一貴

はじめてこんなに走りました。頑張りました。

桑原浩司

走る事の楽しさがわかりました。来年も又機会があれば出場しようと思います。

城万利雄

サポートの皆さんのおかげで、走ることに集中できました。ありがとうございました。

武下将明

正直キツかったです。でも楽しかったです。

坪倉伸二

練習の成果がありました。楽しかったです！

廣瀬光雄

気持ちのよい汗を流しました。

藤井俊一郎

走る楽しさと苦痛に耐えました。

宮村俊一郎

もう出すぎです。二度と出たくありません。

山本勉

皆さんのサポートのおかげで、しっかり休むことができ楽しく走れました。

吉本妙子

やはり、日々の積み重ねだなあ…

吉本龍太郎

自分の「若い力」を今日で全部使い果たしました。  
もう、おじいちゃんです。

和田総志

こんなに走ったのは初めてです。明け方くらいが一番きつかったです。



## 編集後記

コミュニケーションVol.10、いかがでしょうか？  
今回は、内容が盛りだくさん！原稿のご協力を下さったみなさん、本当にありがとうございます。  
次回のコミュニケーションもお楽しみに!!